

Artikel vom 23.02.2023

BMW-Standortentscheid

## Scheuer: "Ansiedlung positives Zeichen der BMW AG für die gesamte Region!"



### **Statement des CSU-Bezirksvorsitzenden Andreas Scheuer zur heute bekanntgegebenen BMW-Standortentscheidung**

„Mit großer Freude begrüßt die CSU Niederbayern die Entscheidung der BMW AG, in Niederbayern ein Batteriewerk zu errichten. Gerade nach dem von der Ampel-Bundesregierung mit durchgesetzten - insgesamt fachlich falschen - EU-weiten Verbrenner-Verbot bis zum Jahr 2035 ist es wichtig, in Niederbayern auch künftig Arbeitsplätze in der Automobilbranche zu sichern. Wohlstand geht nur mit Weiterentwicklung. Durch den Transformationsprozess in der Automobilindustrie werden auf Niederbayern ohnehin noch Herausforderungen zukommen. Insofern ist diese Ansiedlung ein positives Zeichen der BMW AG für die gesamte Region, auch in Zukunft auf den Standort Niederbayern zu setzen. Im Hinblick auf die Diskussion um die für den Standort notwendige Fläche setze ich auf das Verantwortungsgefühl der Planer und Entscheidungsträger von BMW, sorgsam mit Grund und Boden umzugehen.“